



Lic. Luis Héctor Hernández Aguilar

Licenciado en Derecho, Cédula Profesional 1373703
Egresado de la Facultad de Derecho, Ciudad Universitaria,
Universidad Nacional Autónoma de México, Generación
1981-1985. Titulado con Tesis “La Personalidad Jurídica de
las Sociedades Mercantiles” obteniendo Mención Especial.

Maestría en Negocios (MBA) Tecnológico de Monterrey
Campus Ciudad de México, Tiempo Completo, Becado por
CONACYT del año 1989 al año 1991. Especialización en
Finanzas Tecnológico de Monterrey 1992.

Abogado Postulante de Tiempo Completo durante 28 años,
litigando básicamente en las áreas civiles (las diferentes
ramas), laboral, penal y administrativo.

En mi Despacho “Estratégica Jurídica”, como Abogado
Litigante, dando Representación y Asesoría Jurídica a
Particulares, Sindicatos, Organizaciones Agrarias. Durante
los años de 1996 a 1997 participé como Asesor Jurídico en
el Programa de Denuncia Pública “A Quien Corresponda”.

Desde el año 2010 fundé el
“Observatorio Ciudadano Judicial”, que tiene como misión
fomentar la cultura de la legalidad, la transparencia, el
Estado de Derecho, la Rendición de cuentas, los Derechos
Humanos y la Paz. Hemos participado en diferentes Foros
de todo tipo. Además, realizamos publicaciones orientadas
a Difundir nuestra Misión.